



Joseph-Antoine Bell trouve le pari de Samuel Eto'o excessif.

Le président de la Fédération camerounaise de football, Samuel Eto'o, a donné des pronostics très surprenants pour la Coupe du monde 2022.

L'ex goléador assure que le Cameroun sera champion du monde, lors d'une finale disputée contre le Maroc.

Trop prétentieux...

Joseph Antoine Bell a analysé les chances du Cameroun. L'ancien gardien de l'Olympique de Marseille refuse de vendre cher la peau du Lion.

Bell pense que Samuel Eto'o (qu'il n'a pas nommé) gagnerait à être un peu plus humbles. L'exemple de 1990 nous parle. « **Lorsque vous êtes petits, vous ne proclamez pas que vous battez les grands. En sport, d'abord il faut beaucoup d'humilité** », déclare l'ex footballeur international.

Intégralité de sa sortie

Le Cameroun étant dans le quatrième chapeau ne peut rencontrer que des équipes qui lui sont supérieures, au moins sur le papier. Donc le Cameroun va avoir d'emblée trois matchs qui sont très relevés pour lui. Très très relevés. Et si vous voulez comparer avec la génération 90. C'est vrai les gens aiment ces comparaisons un peu horizontales mais la vie ne se passe pas comme ça. Si on veut comparer et si on veut faire du vrai travail de prédiction vous êtes obligé de regarder un petit peu plus dans les détails. Si vous revenez à 90, indépendamment des joueurs en présence, vous aviez quelque chose qui n'existe pas aujourd'hui. Et cette chose est très simple. C'est qu'en 90 personne ne pensait que le Cameroun puisse faire ce qu'il a réussi faire. Et en 90 je suis précisément celui qui a dit quelque chose qui n'a pas plu à certains camerounais qui ne comprenaient pas le niveau international. Lorsque vous êtes petits, vous ne proclamez pas que vous battrez les grands. En sport, d'abord il faut beaucoup d'humilité. À l'époque j'avais dit que l'Argentine est championne du monde et le Cameroun qui a été éliminé du premier tour de la CAN qui s'est jouée 2 ou 3 mois plus tôt est forcément un petit. Donc les argentins sont largement favoris. Voilà comment on agit dans le monde du sport de haut niveau. Mais une fois que vous avez dit ça en arrière-plan et dans le secret de votre entraînement vous vous entraînez dur dans l'espoir de créer la surprise. Et donc vos déclarations contribuent à endormir votre adversaire. La différence entre 90 et aujourd'hui c'est quand 90 nous n'avons pas claironner que nous allons battre qui que ce soit. Mais que aujourd'hui tout le monde nous entend dire que nous voilà les Lions arrivent. Les autres évidemment ne seront jamais distraits ils n'auront pas l'excuse de la surprise nous ne pourrons pas être surpris. Ce qui nous donne à nous, Camerounais, l'obligation d'être fort et sûr de nos forces pour nous imposer aux autres.